

Stadtwerke Lübeck

Kommunale Partnerschaft erweitert

[08.12.2025] Stadtwerke Lübeck Solutions hat drei neue kommunale Partner gewonnen, die sich als Kommanditisten an der Digitaleinheit beteiligen. Mit der Stadt Mölln, dem Kreis Segeberg und der IT-Allianz Nord soll die Entwicklung skalierbarer Lösungen für die öffentliche Verwaltung vorangetrieben werden.

[Stadtwerke Lübeck Solutions](#) erweitert jetzt seine kommunalen Partnerschaften um drei strategische Mitsstreiter. Wie das Unternehmen mitteilt, steigen die [Stadt Mölln](#), die [IT-Allianz Nord](#) und der [Kreis Segeberg](#) als Kommanditisten ein und bringen eigene Digitalprojekte, Anforderungen und Erfahrungen in die Zusammenarbeit ein. Mit der Unterzeichnung der Verträge in der Medienwerkstatt der Stadtwerke Lübeck wurde der formale Start der Kooperation gesetzt.

Nach Angaben der Stadtwerke Lübeck Solutions sollen praxiserprobte digitale Werkzeuge entstehen, die in mehreren Kommunen einsetzbar sind und Insellösungen ersetzen. CEO Jens Meier betont in diesem Zusammenhang die Bündelung kommunaler Kräfte, um digitale Daseinsvorsorge und digitale Souveränität langfristig zu sichern. Die Erfahrungen aus den Lübecker Leuchtturmprojekten sollen laut Meier helfen, überregional tragfähige Angebote für kommunale Betreiber zu schaffen.

Auch COO Christoph Schweizer unterstreicht nach Unternehmensangaben die strategische Bedeutung des Einstiegs der neuen Partner. Die Beteiligung hebe die Beziehungen über ein klassisches Kunden-Dienstleister-Modell hinaus und schaffe eine gemeinsame Verantwortung für digitale Entwicklung. Die Stadtwerke Lübeck Solutions sollen so zu einem regionalen Innovationsmotor werden, der erprobte und skalierbare Anwendungen bereitstellt.

Die neuen Kommanditisten selbst sehen laut ihren Stellungnahmen Vorteile in der engen technischen Zusammenarbeit. Möllns Bürgermeister Ingo Schäper verweist auf die Möglichkeit, die Digitalisierung der eigenen Verwaltung schneller voranzubringen und zugleich eigene Erfahrungen einzubringen. Dennis Stelling, Vorstand von IT-Allianz Nord, nennt die Chance, gemeinsame Standards zu setzen und Synergien zu nutzen, um digitale Lösungen effizienter umzusetzen.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, IT-Allianz Nord, Kreis Segeberg, Mölln, Stadtwerke Lübeck Solutions